



CONCEPTOS CLAVE

“Ansiedad por separación, ¿una problemática de la nueva normalidad?”

- Con la nueva normalidad se ha podido observar que las mascotas comienzan a presentar ciertos problemas conductuales, al punto de generar desequilibrio en el ambiente familiar.
- Algo que debemos aclarar es que no es lo mismo tener una mascota con una conducta problema a que manifieste un problema conductual.
- Hablando específicamente sobre la ansiedad por separación, esta alteración ha ido creciendo derivado de esta nueva etapa que vivimos, donde podemos salir de casa con mayor facilidad y por lo mismo, las mascotas deben quedarse sin la compañía de sus cuidadores.

Si tienes dudas no dejes de contactar a los especialistas del PAE



CONCEPTOS CLAVE

“Ansiedad por separación, ¿una problemática de la nueva normalidad?”

- La vocalización constante, los lamidos frecuentes, los mordisqueos, el rascado sin causa aparente, la destrucción de objetos, el orinar y defecar en sitios inapropiados, son algunas de las señales más frecuentes que se observan en este padecimiento.
- Su tratamiento no necesariamente se realiza a través de fármacos y se debe tener una valoración por parte del médico veterinario clínico y del veterinario especialista en etología.

Si tienes dudas no dejes de contactar a los especialistas del PAE